
立法會福利事務委員會

主席

鄺俊宇議員

鄺議員：

要求就「兒童事務委員會」討論有關工作進度

　　「兒童事務委員會」至今已成立近一年，但自成立以來，兒童事務委員會從未到

立法會交代它的工作。民間爭取成立兒童事務委員會已超過20年，故各界對於兒童事

務委員會抱有很高的期望，希望兒童事務委員會能為本港過百萬名兒童以兒童的最佳

利益為依歸，真正保障他們的權利。

就此，我希望　閣下能盡快將福利事務委員會上加入兒童事務委員會的議程，讓

有關部門交代工作進展。謹此奉達，祈請示覆。如有任何查詢及疑問，煩請致電

26139200或電郵至miya@cheungchiuhung.org.hk與本議員辦事處助理蔡頌惠小姐聯

絡。

敬祝  台安

立法會議員

謹上

二零一九年五月二十七日
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